
皆さん、こんにちは。 

短期留学生のマンシー パッタウィーワンと申します。タイから参りました。まず、皆さ

んありがとうございました。皆さんのおかげで、日本での生活がとても楽しかったです。 
 
私は日本に来る前、コロナの影響で日本に入国できなくなりましたから、6 ヶ月間オンラ

インでの授業を受けました。日本とタイは 2 時間の時差があるので、勉強が大変でした。

そして、いつ日本に入国できるようになるか、全然分かりませんでした。しかし、諦めそう

な時に先生と友達が励ましてくれて、留学できるようになるまで頑張ることができました。 

自分が日本に着いた当初は今回の留学がこんなに楽しいとは思っていませんでした。 

私は日本にいる間、日本語の勉強だけではなく、様々な活動に参加しました。その中の一

つは弓道です。私は弓道部に入って、初めて伝統的な運動を体験しました。活水高等学校の

高校生と練習したり、初心者の試合に出場したりしました。道場の中で初心者は私だけだっ

たので、いつも他の人を追いかけていました。しかし、道場の皆さんが優しく教えてくれま

した。試合の時も応援してくれました。日本人の親切さに感動しました。活動だけではな

く、ボランティアにも参加します。毎週金曜日、出島国際交流協会でボランティアをしてい

ます。60 歳ぐらいの日本人と一緒に作業をしています。それで、日本語を話す機会が増え

ました。もっと日本語の力が伸びると思います。また、外国人による日本語弁論大会、なが

さき国際協力・交流フェスティバル、青少年国際理解講座にも参加しました。とても良い経

験になりました。その活動とボランティアで、私は高校生から 60 歳ぐらいの人まで幅広い

友達ができました。素晴らしいと思います。 

それに、色々困っていることがあっても、いつも先生と留学センターの方々が助けてくれ

ました。最も私の心に残っているのは佐賀大学での JLPT 試験受験の支援です。試験場は佐

賀大学ですが、日本に着いて、⾧崎県外に行ったことのない私はとても心配して、お金や時

間もかかりそうだと思いました。しかし、先生と留学センターのおかげで、学校のバスで行

けました。本日、私は先生と留学センターに伝えたいことがあります。一昨日に試験の結果

が発表されて、私が JLPT N2 に合格したということです。本当にありがとうございました。  

最後に 4 月にみんなに出会ったと思ったら、あっという間に 1 年間が過ぎました。みん

なと過ごした留学の生活は楽しくて、最も良い思い出になりました。また、チャンスがあっ

たら、会いましょう。誰かタイを旅行するなら、私に連絡してくださいね。ガイドとしてタ

イを案内します。 

本当にありがとうございました。 

マンシー パッタウィーワン 
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